

27 de enero de 2026

Consejo del Fondo Autónomo de Protección Previsional avanza en su agenda de vinculación y se reúne con académicos del Instituto de Economía UC

“Para nosotros es muy importante informar sobre nuestro rol y transmitir nuestros avances. Este fue un espacio muy valioso para recoger la visión de académicos y abordar los tremendos desafíos que tenemos para este año”, comentó el presidente del Fondo, Enrique Marshall.

El Consejo Directivo del Fondo Autónomo de Protección Previsional continúa con su agenda de vinculación con distintos públicos de interés para dar a conocer el rol y desafíos de la institución, entre los que destacan el inicio del financiamiento para el pago de beneficios del Seguro Social Previsional y la licitación de cartera de inversiones. En esta ocasión, se realizó un encuentro con académicos del Instituto de Economía de la Facultad de Economía y Administración de la Universidad Católica.

Por el Fondo, el encuentro estuvo liderado por su presidente, Enrique Marshall, quien estuvo acompañado por la vicepresidenta, Rosario Celedón; los consejeros Rodrigo Caputo y Soledad Huerta; además del director ejecutivo, Sergio Soto. Por el Instituto de Economía UC, participó su directora, Claudia Martínez; y los profesores José Díaz, Jaime Casassus, Sebastián Fleitas, Gustavo González y Alexandre Janiak.

“Para nosotros es muy importante informar sobre nuestro rol y transmitir nuestros avances. Este fue un espacio muy valioso para recoger la visión de académicos y abordar los tremendos desafíos que tenemos para este año. Agradecemos al Instituto de Economía de la Universidad Católica por la instancia y seguiremos propiciando encuentros de este tipo con todos quienes estén interesados en fortalecer el sistema previsional”, comentó Marshall tras el encuentro, realizado en la sede de la casa de estudios en el Campus San Joaquín.

Mientras que Claudia Martínez agregó que “en la reunión conocimos con más detalles la implementación de este fondo y pudimos tener un intercambio de opiniones sobre inquietudes que teníamos como profesores del Instituto, de la bajada del fondo. Fue un encuentro muy interesante para conocer detalles y también ver como eventuales posibilidades de colaboración en el futuro”.

La presentación estará disponible en el sitio web institucional www.fapp.cl